



“Ley Nahle” abre la puerta a todos los contendientes para la gubernatura en 2024: Gobernador

El gobernador de Veracruz, Cuitláhuac García Jiménez consideró que la iniciativa para adicionar una fracción al artículo 11 de la Constitución local, a fin de reconocer como veracruzanas a las personas no nacidas en el estado, le abre la puerta a todas las personas que deseen contender por un cargo público, incluida la gubernatura.

<https://www.diariodexalapa.com.mx/local/que-dijo-cuitlahuac-garcia-sobre-la-aprobacion-de-la-ley-nahle-8686659.html>